



Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

Noticias

Banderas a media asta, por el fallecimiento del expresidente Adolfo Suárez



24/Mar/2014.- Las banderas del Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias, ondean a media asta en señal de luto y respeto por el fallecimiento del expresidente Adolfo Suárez. Una figura fundamental para entender la democracia española, que supo buscar el consenso y aunar voluntades, en una época muy difícil para el país.

Desde el Ayuntamiento de San Martín nos unimos al dolor de la familia y al de todo el pueblo de Cebreros, que ha perdido a su hijo más querido.